



Nombre de alumno:

Eliset López Álvarez

Nombre del profesor:

Felipe Antonio Morales Hernández

Nombre del trabajo:

Mapa Conceptual

PASIÓN POR EDUCAR

Materia:

Enfermería Gerontogeriatrica

Grado: 6to cuatrimestre

Grupo: A

LA TANATOLOGÍA Y EL DOLOR

La finalidad de la Tanatología es proporcionar una muerte apropiada.

Dolor: Es una sensación desagradable causada por un estímulo de carácter nocivo en las terminaciones nerviosas sensoriales.

Sufrimiento: Es un proceso de subordinación psicológica que reacciona en automático con algún tipo de emoción negativa como tristeza, ira, culpabilidad, resentimiento, envidia, celos o cualquier otra.

Características del dolor: El dolor es universal. Todos lo sentimos. Sin embargo, es una experiencia muy personal, el dolor, aunque no nos gusta, nos acompaña del nacimiento a la muerte, su función es avisarle al cerebro que existe un problema pequeño o grande que hay que solucionar, salvo cuando acompaña una enfermedad de difícil tratamiento o terminal.

Objetivos: Ayudar a la persona, con todos los medios disponibles, a morir en plenitud de conciencia, es decir: con dignidad, con total aceptación de su principio de realidad y en paz interna total, Ayudar a quienes se enfrentan de manera cotidiana al sufrimiento psicológico y al dolor físico, Ayudar a las personas que han vivido un proceso de duelo a cerrar el ciclo de manera satisfactoria, fortalecidas y empoderadas, Ayudar a trabajar todo tipo de pérdidas y los diferentes tipos de duelos que nos acompañan a lo largo de la vida, Ayudar a vivir con limitaciones y a entender el dolor como un elemento de reacción del cuerpo y del ser humano ante la enfermedad.

Consecuencias del dolor: Pérdidas relacionadas con hábitos alimenticios, pérdida de energía causada por insomnio, falta de descanso y recuperación, las relaciones sociales se afectan, pues disminuye la calidad y el tiempo que se dedica a los demás. En el ámbito laboral, baja la productividad y la eficiencia. La relación con la familia y entre la pareja puede deteriorarse. El enfermo se hace expectativas sobre la respuesta de sus seres queridos ante su dolor, las cuales no expresa y en consecuencia no son cumplidas. También son desfavorecidas las relaciones sexuales.